

Retour à l'accueil

BAPTISÉS, DEVENIR DE PLUS EN PLUS DES CONSACRÉS

Le 2 février dernier, c'était la belle et significative fête de la Présentations du Seigneur Jésus au temple. Selon la loi de Moïse, en reconnaissance au Seigneur pour la libération du peuple de Dieu, « tout premier né de sexe masculin sera présenté au Seigneur. » Cette fête prend beaucoup de sens ces jours-ci.

D'abord dès demain, le 7 février nous entrons dans l'église, temple de Dieu, nous qui étions séparés physiquement de notre communauté de foi. Comme cela nous fera du bien au cœur de nous retrouver et de louer ensemble le Seigneur et nous nourrir de sa présence!

Deuxièmement, ce sera l'occasion de présenter à Dieu, nos familles, (enfants, ados, conjoints, parents, aînés). De les présenter au Seigneur, avec leurs projets, leur vie présente, leur avenir. Et à l'exemple de Marie et Joseph envers Jésus leur enfant, dire au Seigneur notre amour, nos souhaits et prières pour chaque membre de nos familles.

Troisièmement, cette fête nous donne l'occasion de nous présenter nous-mêmes au Seigneur, et de renouveler notre consécration au Seigneur, faite le jour de notre baptême. Nous sommes des consacrés. Actualisons notre consécration dès aujourd'hui, dans un bon moment de notre prière.

Quatrièmement : le 2 février c'était la journée mondiale des religieux et des religieuses et des laïcs qui ont fait un engagement de vie consacré. Sœur Mariette, sœur Claire, à la fois sœurs de sang et sœurs missionnaires du Christ-Roi, fêtaient donc mercredi leur 58^e anniversaire de consécration. Merci au Seigneur pour leur vie consacrée à Lui et à son peuple.

Charles

Pastorale Sociale

Bonjour, je m'appelle Hélène Prévost. Je suis agente de pastorale sociale, mandatée par l'archevêque de Montréal pour œuvrer dans les sept paroisses de l'ouest de Laval. Je suis engagée, avec des gens du milieu, à rendre concrète la dimension sociale de la foi. Le comité porteur, formé de membres des communautés chrétiennes, et moi définissons des priorités d'actions selon les besoins des milieux. J'établis des liens avec les organismes de nos quartiers. Je participe à leurs actions en vue d'améliorer la qualité de vie des personnes en situation de précarité, dans un esprit de justice et d'équité.

Le Comité porteur :

- soutient l'agente de pastorale sociale
- définit les priorités
- élabore un plan d'action
- recherche des ressources et intervient auprès de diverses instances communautaires

Les membres: Emmanuel Ebode, Claude Laflèche, Carmen Lanoue, Denis Leblanc, Lise Matte, Hélène Prévost.

Qu'est-ce que la pastorale sociale?

La pastorale sociale, c'est l'engagement chrétien qui cherche à instaurer plus de justice et d'équité pour favoriser l'intégration sociale des personnes vulnérables et faciliter leur participation citoyenne. La pastorale sociale, c'est aussi accepter l'invitation de Jésus-Christ à prendre part à sa mission.

C'est une écoute et un soutien sous diverses formes pour rendre visibles la présence et l'action de Dieu dans le monde.

La mission

- Sensibiliser -
- Collaborer -
- Participer - à la lutte contre la pauvreté et autre forme d'exclusion sociale.

Si vous souhaitez en apprendre davantage et échanger sur ce sujet, n'hésitez pas à communiquer avec moi; c'est avec plaisir que je vous accueillerai.

La publication

Cette publication du Comité porteur paraîtra normalement une fois par mois sur différents thèmes.

HORAIRE DES MESSES, D'ADORATION ET ZOOM

Messes dominicales:

Samedi : 16h30

Dimanche : 8h30 et 11h00

Messes en semaine : (et chapelet, 30 minutes plus tôt)

Lundi, mercredi et vendredi : 16h30

Mardi et jeudi : 8h30

Dimanche 11h :

Diffusion de la messe sur « Zoom » :

<https://us02web.zoom.us/j/83743694606>

ID8374369 4606 mot de passe : 370037

Cette messe est en rediffusion toute la semaine sur notre site paroissiale.

Adoration :

Jeudi, de 9h00 à 10h00 et vendredi, de 17h00 à 18h00

CÉLÉBRATIONS EUCHARISTIQUES

Samedi 5 fév

16h30 : Philippe Thibault ----- Carmen et André

Dimanche 6 fév

8h30 : Nicole Duhaime ----- Nicole et Anne

11h00 : Messe en présentielle et en Zoom :

Messe de reconnaissance aux sces de Bien-être de nos frères et sœurs --
----- Denise Guertin Clément

Lundi 7 fév 16h30 : Marthe Mc Guilan---- Paul Emile Lecavalier
Georgette Durocher ----- Ses enfants

Mardi 8fév 8h30 Défunts Légion de Marie ----- La Légion

Merc9fév: 16h30: Réjeanne Bouchard.----- Offrandes funéraires

Jeudi 10fév: 8h30 : Georgette Beaumont----- Parents et amis

Vendredi 11fév: 16h30 : Louis Yvon Côté ----- Parents et amis
Gérard Beaudet ----- La succession

Samedi 12fév

16h30 : Patrick Tonon-- Ses cousins, Elide, Sonia, Danny ,Cheryl

Dimanche 13fév

8h30 : Arthur Mc Guilan----- Paul Émile Lecavalier

11h00 :Don Smith ----- Son épouse

VOS OFFRANDES

Quête : 620 \$

FEUILLET PAROISSIAL SAINT-MAXIME

Du 6 février 2022

Secrétariat et Presbytère

Tél : 450-681-1977 / 450-681-1040

3700, boul. Lévesque Ouest, Ville de Laval H7V 1E8

Courriel de la paroisse : stmaxime@bellnet.ca

Adresse courriel du curé : pascalcyr00@gmail.com

Site internet : www.paroissesaintmaxime.org

Ouverture du bureau : Lundi, mercredi, vendredi : de 9h30 à 13h

Partage Saint Maxime : 450-973-4242

Ouvert du lundi au vendredi de 9h00 à 16h00

Nouvelles et événement de la semaine

À vos prières cette semaine : Cette semaine prions pour les consacrés à la vie religieuse.

Réouverture des lieux de cultes. À partir du lundi 7 février nous aurons l'autorisation de la santé publique d'ouvrir l'église pour la célébration du culte selon notre horaire habituel. Pour ceux qui le désirent nous donnerons la communion durant les heures des messes et une messe par semaine sera célébrer à l'extérieur, le dimanche à 16h30 devant le presbytère où nous ne demanderons pas le passeport vaccinal.

Marguilliers recherchés : Le conseil des marguilliers a la responsabilité d'administrer les biens matériels de la paroisse. Il y a 2 postes actuellement à combler. Une élection aura lieu sous peu.

Enveloppe des quêtes : Comme il a été impossible de les remettre en décembre ; une personne sera présente à l'arrière de l'église pour remettre les enveloppes de quête à toutes les messes de la fin de semaine du 12-13 février.

Catéchèse des jeunes : Dimanche 6 février à 9h30. Consulter vos courriels.

[Retour à l'accueil](#)